

## La Mayordomía de San Antón celebra hoy su primera "Salida con el cerdito"

12/12/2015



La Mayordomía de San Antón vuelve a cumplir un año más con la tradición y realizará hoy, sábado 12 de diciembre y el próximo 19 de este mismo mes, su tradicional Salida con el cerdito. Esta actividad es el prelude de las celebraciones de la Media Fiesta y la Festividad de San Antón. Esta misma mañana los Mayordomos y la Colla recorrerán el barrio San Francisco

de Sales, la avenida Chapí y el barrio Las Trescientas para recaudar fondos con su calendario y las participaciones para el sorteo del cuadro realizado por el eldense Daniel Cortés. El grupo de danzas La Faltriguera realizará sus bailes a partir de las 13 horas en la Plaza de la Hispanidad. El día 19 harán la salida en la Zona Centro.